

GENTE

Expareja de Don Omar retira denuncia

T. K. K.

SE RETRACTA. Luego de que Don Omar fuera arrestado en su residencia en Puerto Rico, la semana pasada, el reguetonero puertorriqueño tuvo que pagar una fianza de \$600.000 y empezó a enfrentarse a procesamiento judicial.

El arresto sucedió luego de que su expareja, Rebecca López, lo acusara de violencia doméstica. Sin embargo, manifestó que no desea continuar con el proceso legal del caso, según escribió ayer en una carta que publicó durante la noche del lunes en Facebook.

En su cuenta personal, la joven de 26 años dijo: “Siento demasiada presión y no soporto en lo que esto se ha convertido ni un solo día más. Al menos yo no puedo permitirme hacerle daño a quien quiero”.

pendientemente tanto ha luchado. Todos cometemos errores y mi corazón no me lo permite. En mí solo existe perdón. No puedo continuar siendo parte de este proceso”.

En su comunicado, no negó los hechos violentos y ahora le corresponde al Departamento de Justicia determinar si dará continuidad al proceso o no.

Según la agencia AP, “una jueza encontró causa para arresto (de Don Omar) por dos cargos de maltrato y dos de amenaza, además de dos cargos por posesión de un arma y por apuntarla a alguien”.

En su cuenta de Twitter, el cantante escribió una respuesta a la carta de López: “No existe rencor en el corazón, el perdón es elemento básico para el amor. Nos volveremos”.

Artista respondió diciendo que no existe rencor en su corazón.

